

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 075

Le 8 avril 1988

LA SITUATION EN ÉTHIOPIE

Le ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, a exprimé aujourd'hui les graves préoccupations du Canada au sujet des développements récents qui, en Éthiopie, pourraient mettre en danger la vie de millions de personnes. L'ambassade du Canada à Addis-Abéba a régulièrement fait des représentations auprès du gouvernement d'Éthiopie afin d'obtenir sa coopération entière et continue dans le cadre des secours internationaux.

"Les donateurs internationaux fournissent des approvisionnements alimentaires suffisants à ce pays; le problème avec lequel le Canada est maintenant aux prises, de concert avec ses partenaires internationaux, est celui d'une distribution efficace", de dire le ministre.

Madame Landry a fait savoir que le Canada est présentement en consultation avec le bureau du Représentant spécial des Nations Unies en Éthiopie, avec les organismes de secours internationaux, et avec l'ensemble des donateurs pour déterminer le moyen le plus efficace d'assurer que les efforts de secours ne soient pas compromis dans les provinces du Nord. L'ambassadeur du Canada en Éthiopie, l'honorable David MacDonald, a reçu instruction de faire une nouvelle démarche auprès du gouvernement éthiopien, étant donné le caractère urgent de la situation.

L'aide canadienne à l'Éthiopie s'est élevée l'an dernier à environ 68 millions \$.

- 30 -

Minister for
External
Relations

Ministre des
Relations
extérieures

Canada